



## UNE UNION SANS FAILLE LE 12 JUIN 2013

L'ensemble des syndicats français appelle les agents de la DGAC à se mobiliser le 12 juin 2013 pour s'opposer :

- au projet de règlement SES2+ (Ciel unique 2+) qui prévoit la séparation structurelle opérateur/régulateur/autorité de surveillance qui ferait exploser la DGAC, l'externalisation des services (CNS, MTO, ...),
- aux objectifs de performance irréalistes qui impacteraient les conditions de travail des personnels et la sécurité,
- à l'approche « Top down » sur la création des FAB qui entrainerait des fusions de services et des suppressions d'emplois.

**Tous ces projets sont initiés par la CE (Commission Européenne) qui est sous l'influence des compagnies aériennes qui veulent réduire les coûts au détriment de la sécurité et des conditions de travail. La réduction des taux des redevances met en péril l'équilibre budgétaire de la DGAC, l'avenir de l'opérateur (DSNA) et celui de l'autorité de surveillance (DSAC).**

### TOUS LES PERSONNELS SONT CONCERNES

**FO participe activement à la défense d'un ciel européen sûr et efficace aux niveaux national et international.**

Nous avons multiplié les contacts auprès du ministère et de la DGAC et demandé au gouvernement français de se prononcer contre le projet SES2+.

***En réponse à notre action, le Ministre a écrit au Vice Président de la CE (Siim KALLAS) le 4 juin en lui précisant :***

- « *qu'un nouveau paquet ciel unique qui remettrait en cause les équilibres actuels et toucherait le montage institutionnel des autorités nationales n'est pas utile ni souhaitable,*
- *que dans le contexte de moindre trafic il faut permettre aux prestataires de service de maintenir un équilibre financier ».*

**FO constate que le gouvernement prend enfin position contre SES2+. C'est un point positif et il est nécessaire que les autres pays rejoignent cette position.**

Au niveau international l'ETF qui regroupe les syndicats des personnels du transport aérien s'oppose au SES2+ et à la CE.

**L'ETF a lancé une première journée de mobilisation et d'action le 12 juin 2013 dans 10 pays pour repousser SES2+. Cette mobilisation a pour but de faire reculer la CE sur ses projets ultra-libéraux.** D'autres actions seront certainement nécessaires dans les prochains mois pour peser sur les décisions de la CE pour défendre l'avenir de la DGAC.

**FO membre fondateur de l'ETF a déposé un préavis de grève pour le 12 juin et appelle tous les personnels de la DGAC à se mobiliser et à faire grève.**

**DEFENDONS NOS METIERS LE 12 JUIN EN METTANT LA PRESSION  
SUR LA COMMISSION EUROPEENNE ET REPOUSSONS SES2+**

